

## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA FÉDÉRATION SOLIHA : PLUS DE MÉNAGES ACCOMPAGNÉS, UN NOUVEL ÉLAN AUTOUR DU PROJET ASSOCIATIF

La Fédération SOLIHA, Solidaires pour l'habitat, premier acteur associatif de l'habitat privé à caractère social, a réuni le 21 juin 2024 son Assemblée générale annuelle. Une nouvelle étape pour l'essor de notre réseau, avec des résultats encourageants et un projet associatif pour faire Mouvement.

### UN NOUVEAU PRÉSIDENT

Réunissant l'ensemble des représentants des 123 associations adhérentes et membres associés de la Fédération SOLIHA, l'Assemblée générale a tout d'abord salué le bilan des cinq années de présidence d'Hélène Péliissard avant d'accueillir son nouveau Président, Alain Régnier, élu le 2 février 2024 par le Conseil d'administration.

### DES RÉSULTATS À LA MESURE DE NOS AMBITIONS

En 2023, les 123 associations SOLIHA et ses 3 550 salariés présents en France hexagonale et Outre-mer ont accompagné 258 000 ménages, soit 5% de plus qu'en 2022. (cf. [chiffres clés 2023](#)).

- 134 400 ménages accompagnés dans leur projet de rénovation énergétique ou d'adaptation de leur logement ;
- 1 260 collectivités locales accompagnées dans la définition de leur stratégie et la mise en place de leur programme de rénovation de l'habitat ;
- 46 300 ménages accompagnés pour leur permettre d'accéder à un logement, d'y rester et de favoriser leur insertion ;
- 38 000 logements sociaux et places en structures collectives, dont 24 600 logements en intermédiation locative ;
- 350 logements produits en maîtrise d'ouvrage d'insertion (MOI).

### SOLIHA : UN PROJET DE MOUVEMENT

Construit collectivement à l'initiative d'Alain Régnier, ce projet associatif résulte de rencontres régionales, d'une enquête nationale auprès des salariés et administrateurs du réseau SOLIHA, d'ateliers de réflexion et d'un comité de pilotage. Plus de 2 200 personnes ont pu apporter leur contribution à l'élaboration de ce projet.

Ce projet exprime nos convictions et les valeurs qui nous gouvernent. Tant auprès des ménages accompagnés que dans le fonctionnement de nos associations, des valeurs concrètes guident nos actions :

- **La Solidarité**, au service du progrès social, par l'attention aux ménages les plus vulnérables dans leur singularité et leur accompagnement ;
- **L'Engagement social et environnemental**, permet à nos équipes de créer des solutions nouvelles et durables au service du bien commun ;
- **L'Humanisme** qui promeut la bienveillance, l'écoute, le respect mutuel et place la qualité de la relation humaine au tout premier plan.

Être le premier Mouvement associatif de l'habitat privé à vocation sociale, telle est notre ambition. Elle nous impose d'agir dans les territoires, au plus près des personnes et des institutions, pour permettre à chacun de disposer d'un logement adapté, digne et rénové énergétiquement. Sa rédaction finale sera présentée lors de la Journée du Mouvement SOLIHA, la journée nationale d'un Mouvement en action, qui aura lieu le 17 octobre à Saint-Denis.

Une Assemblée générale et un projet associatif, qui, dans le contexte actuel, rappellent l'importance de promouvoir une société ouverte et inclusive.